

México encuéntrase en combate político

México, D. F., agosto 12 (Reuter). El secretario general del gobernante Partido Revolucionario Institucional (PRI) dijo hoy que México está "en combate político" por los resultados de las elecciones nacionales realizadas el 6 de julio.

Manuel Camacho Solís dijo a los simpatizantes de su partido que el

PRI no se doblegará ante los esfuerzos de la oposición para revertir las victorias obtenidas por el partido gobernante en la elección del presidente y los miembros del Congreso.

"Estamos en un combate político, estamos en un combate democrático", dijo.

—Pasa a la página 13—

Arafat entrevistase con su hermano Khadafy

París, Agosto 12 (UPI). El presidente de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, sostuvo conversaciones con su "hermano coronel"

Moammar Khadafy, luego de la oferta hecha por el dirigente libio para pagar los salarios de los palestinos que habitan en Gaza y Cisjordania, —Pasa a la página 27—

Revelan la existencia de miles de rusos millonarios

Moscú, Agosto 12 (Reuter). Una floreciente economía "subterránea" que ofrece todo, desde arreglos para automóviles hasta funerales, ha convertido a miles

de soviéticos en millonarios, dijo hoy una destacada economista de un organismo de planeamiento estatal al diario sindical Trud.

—Pasa a la página 27—

Incendio en pisos del 86 al 102 en edificio de N. York

Nueva York, Agosto 12 (AP). Un incendio se inició hoy en el piso 86 del edificio Empire State de Nueva York y se extendió por un conducto de ventilación al piso 102 en

la cúspide del rascacielos, informó el Departamento de Bomberos.

No se informó de heridos inmediatamente y ninguna persona quedó —Pasa a la página 27—



INCENDIO EN EDIFICIO. Nueva York, agosto 12 (AP-Cablefoto). Bomberos se disponen a entrar en acción para combatir un incendio en el edificio Empire State. No hubo víctimas y varias personas fueron evacuadas por la densidad del humo en varios pisos.



FALLECE. Sin procedencia, agosto (AP-Cablefoto). Foto de archivo de la actriz Anne Ramsey, de 59 años, que hoy murió de cáncer en Los Angeles.

Gobierno paraguayo impide el ingreso a ganador de un Nobel

Asunción, agosto 12 (AP). El gobierno paraguayo impidió ayer el ingreso al país del argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz, quien tenía previsto participar en un seminario organizado por partidos opositores.

Fuentes opositoras dijeron que la policía prohibió el ingreso cuando Pérez Esquivel intentó hacerlo desde la provincia Argentina limítrofe de Formosa.

La policía había ad-

—Pasa a la página 27—



HUYEN DE NICARAGUA. Tegucigalpa, Honduras, agosto 12 (AP-Cablefoto). Parte de los mil rebeldes y civiles nicaragüenses con sus pertenencias, que en el transcurso de la

semana huyeron de su país, descansan en territorio hondureño. Dijeron que próximamente seguirán llegando a este país más y más de sus compatriotas.

Alfonsín destaca los actos de asunción al poder en Ecuador

Buenos Aires, Agosto 12 (AP). El presidente Raúl Alfonsín calificó hoy como "una verdadera fiesta de la democracia" los actos de asunción del flamante man-

—Pasa a la página 27—



NICARAGUENSE. Bonn, agosto 12 (AP-cablefoto). Brooklyn Rivera, representante de los indígenas nicaragüenses (miskitos), ofrece una conferencia aquí.

A. Stroessner 34 años en el poder y se dispone a seguir

Asunción, 12 de Agosto (DPA). A los 75 años de edad, y tras permanecer 34 años en el poder, el general Alfredo Stroessner se prepara a iniciar, el próximo lunes 15, su octavo período presidencial, para el cual fue reelegido en los comicios de febrero último.

Stroessner fue elegido por primera vez en 1954, como candidato único por el Partido Colorado, en elecciones convocadas para completar el período de Federico Chávez, del mismo partido, derrocado en un golpe militar en mayo de —Pasa a la página 27—

Ortega anuncia nuevos diálogos con rebeldes

Quito, Agosto 12 (UPI). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, anunció hoy aquí la reanudación de las conversaciones con los "contras", etapa que se cumplirá entre los días 26 y 29 de agosto en Managua.

Ortega, quien desde ayer realiza una visita oficial a Quito, afirmó que el mejor sitio para efectuar las conversaciones es la capital nicaragüense y desechó el ofrecimiento realizado el jueves por el presidente —Pasa a la página 27—

Pdte. Reagan firma ley de ayuda a víctimas de sequía

Washington, Agosto 12 (UPI). El presidente Ronald Reagan firmó hoy la ley de ayuda interna más amplia de la historia estadounidense, comprometiéndose al gobierno a gastar 3.900 millones de dólares para ayudar a los agricultores a sobrevivir la peor sequía desde la depresión.

"En total, centenares de miles de agricultores y ganaderos se beneficiarán", dijo Reagan a una audiencia de 120 personas, en su mayoría granjeros, que incluía a la familia de Illinois que el mandatario visitó en julio para una evaluación de primera mano de —Pasa a la página 27—

Dramática huida emprenden nicaragüenses a Honduras

Tegucigalpa, Agosto 12 (AP). Alrededor de 1.000 rebeldes nicaragüenses y civiles simpatizantes de esas fuerzas, algunos de ellos descalzos, hambrientos y cansados, cruzaron esta semana la frontera a territorio de Honduras, informaron fuentes de los insurgentes.

Los informantes dijeron que esperan que centenares de otros refugiados vengan en los próximos días. La Agencia para el Desarrollo Internacional (AID)

de los Estados Unidos atribuyó a algunos nicaragüenses haber dicho que los comandantes rebeldes les ordenaron salir de Nicaragua. Delegados de los contras dijeron que los simpatizantes de los rebeldes tenían quedarse en ese país.

El coronel Enrique Bermúdez, miembro del directorio de los Contras, dijo que 25 combatientes y 75 partidarios civiles viajaron durante un mes desde la

—Pasa a la página 13—